

100歳おめでとうございます

3月28日(水)、100歳を迎えられた富永としみさんを萩原村長が訪問し、祝詞と特別敬老祝金を贈り、百寿をお祝いしました。

大正7年3月生まれのとしみさんは、現在特別養護老人ホームで過ごされており、当日はご家族がお祝いに駆けつけ、大勢の入所者の方々と共に長寿を祝福しました。

これからも健やかに過ごしてください。



CKD株式会社東北工場起工式

4月5日(木)、第二仙台北部中核工業団地でCKD株式会社東北工場の起工式が執り行われ、梶本一典社長や河端章好県副知事、萩原村長ら約30名が参加し、工事の安全を祈願しました。

CKD株式会社東北工場は延床面積18,500㎡で12月の竣工を予定しており、工場向けの機械などの製造を行います。



春の交通安全県民総ぐるみ運動

4月6日(金)から15日(日)まで、春の交通安全県民総ぐるみ運動が展開され、村内でも交通安全を呼び掛ける行事が行われました。

初日の6日は、黒川地区交通安全協会大衡支部主催による交通安全祈願祭が大衡駐在所隣の交通死亡事故者供養塔前でわれ、交通事故ゼロを祈願しました。

また、村内の主要交差点では、交通安全指導員や交通安全母の会のほか、各種団体が参加のもと、街頭キャンペーンが行われ、通勤途中のドライバーなどへ安全運転を啓発しました。



認可保育所『ききょう平保育園』がスタート

桔梗平地内に4月1日(日)に開所した「ききょう平保育園」で、4月13日(金)、入園式が行われました。

入園児22名は、名前を呼ばれると小さな手を上げて返事をしました。

春にちなんだ童謡を歌う園児に合わせて、保護者や来賓の皆さんも笑顔で一緒に口ずさみ、和やかな入園式となりました。



万葉の里さんぽみち



清掃活動・河川愛護活動にご協力ありがとうございました

3月18日(日)と25日(日)、すばらしい大衡を創る協議会による村民総ぐるみ運動清掃活動と河川愛護会による各地区河川堤防の草刈り、清掃活動が行われました。

「自分たちの住んでいる地域は自分たちで環境美化に努めましょう」を合言葉に行っている清掃活動では、地域がきれいになるとともに、参加者の環境美化の意識がさらに深まりました。

早朝からご協力ありがとうございました。



▲村民総ぐるみ運動清掃活動



▲河川堤防の草刈りと清掃活動

大衡中央公園 桜植樹会

3月23日(金)、中央公園で株式会社橋本店主催による植樹会が開催されました。

中央公園の桜は、植樹後約90年が経過し樹勢回復が難しいことから、株式会社橋本店創業140周年の記念事業である「SAKURAプロジェクト140」の支援を受け、桜(ソメイヨシノ)20本を植樹していただきました。



福祉避難所の協定締結

3月27日(火)、役場において障害福祉サービス事業所わ・は・わ大衡を運営している社会福祉法人みんなの輪と「福祉避難所の設置運営に関する協定」を締結しました。

この協定は、大規模な災害発生時に、65歳以上の高齢者や障害を持った災害時要援護者の福祉避難所として設置運営の要請やその手続きを定めたものです。

今回の協定締結により、村内での福祉避難所指定は4カ所となりました。

